

SORTIE SCOLAIRE : LA VISITE DE L'ENTREPRISE ARC EN CIEL

Les classes de 1MS et TMCV ont visité l'entreprise de traitement et de valorisation des déchets Arc en ciel située à Couëron. Les missions d'Arc en Ciel sont :

- La valorisation énergétique des déchets ménagers (100 000 tonnes/an)
- Le tri des déchets recyclables (45 000 tonnes/an)
- Le traitement des tout-venant issus des déchetteries (transformés en combustibles solides pour alimenter les chaudières).

La visite s'est déroulée en 3 temps :

1. Une introduction dans un amphithéâtre illustré.
2. Trois ateliers pour sensibiliser à l'impact des déchets et inviter à changer ses comportements :
 - a. Nous produisons bien trop de déchets.
 - b. Trier les déchets c'est leur donner une seconde vie.
 - c. Eviter les déchets c'est encore mieux.
3. Un circuit guidé au cœur de l'usine pour observer et comprendre le traitement industriel.

Cette sortie a permis de sensibiliser les élèves sur le traitement et la valorisation des déchets, sur les comportements à adopter afin de réduire nos déchets et plus globalement à appréhender les notions de développement durable et d'économie circulaire.

Les élèves ont trouvé la visite intéressante. Ils ont été surpris par l'importance de la mécanisation, l'importance de la quantité de déchets et par le fait que l'entreprise fonctionnait 24h/24.













